

COMMUNIQUÉ

La municipalité de La Macaza souligne la Journée internationale contre l'homophobie et la transphobie

La Macaza, le 20 mai 2021 – Afin de souligner la Journée internationale contre l'homophobie et la transphobie, le 17 mai 2021, la municipalité La Macaza a érigé le drapeau arc-en-ciel, fort symbole des communautés lesbiennes, gaies, bisexuelles, trans et queer (LGBTQ), aux côtés du drapeau municipal. Le drapeau sera hissé durant toute la semaine.

La municipalité reconnaît par ce geste, l'importance de poursuivre les initiatives partout au Québec, visant à lutter contre toutes formes de discriminations envers les membres des communautés LGBTQ.

Pour cette 19^e édition de la Journée internationale contre l'homophobie et la transphobie, Céline Beauregard, mairesse de La Macaza a tenu à offrir son appui à ses résidents portant les couleurs de l'arc-en-ciel : « Je suis fière de dire que tous les membres du conseil tenait à cette levée du drapeau arc-en-ciel. Nous croyons que *chaque citoyen et chaque citoyenne de notre municipalité, et de partout sur la planète, mérite le respect et le droit de vivre dans un monde sécuritaire et sans violence. Je suis fière de cette levée du drapeau symbolisant notre appui à la communauté LGBTQ* ».

-30-

Source :

Municipalité de La Macaza

Pour plus d'information, contactez madame Céline Beauregard, mairesse au 819.421.2077 ou par courriel à mairesse@munilamacaza.ca

Site Web : www.munilamacaza.ca

Page Facebook : <https://www.facebook.com/infomacaza/>